



Gemeinde Jettingen

-Der Bürgermeister, Hans Michael Burkhardt-

Datum:	14.01.2019
Drucksache:	2-2019
GR/TA/VA am:	22.01.2019
Aktenzeichen:	022.31
verhandelt (ö/nö)	öffentlich

Beratungsgegenstand:	TOP 3: Erwerb eines Gerätewagens-Logistik für die Feuerwehr
-----------------------------	--

1. Sachvortrag

Der 25 Jahre Gerätewagen Öl bei der Gemeindefeuerwehr mit Baujahr 1993 steht zur Ersatzbeschaffung an. Der Feuerwehrbedarfsplan, der im letzten Frühjahr vom Gemeinderat beschlossen wurde, sieht einen Gerätewagen-Logistik als sinnvolle und notwendige Ersatzbeschaffung für den Gerätewagen Öl vor, der bisher für den Transport von Geräten und Materialien genutzt wurde (sh. Anlage).

Die Gemeinde hat bereits im Januar letzten Jahres einen Zuschussantrag zur Förderung für diese Ersatzbeschaffung gestellt. Zunächst konnte der Zuschussantrag aufgrund zu geringer Mittelzuweisungen seitens des Landkreises nicht bewilligt werden. Allerdings erreichte uns in der Woche vor Weihnachten die Mitteilung des Kreisbrandmeisters, dass aufgrund nicht verbrauchter Mittel eine Bezuschussung möglich wäre. Die Zuwendungsrichtlinie sieht hierfür einen Förderbetrag von 55.000 € vor. Der Zuschussbescheid liegt allerdings noch nicht vor. Die geschätzten Kosten für den Gerätewagen-Logistik liegen bei rd. 300.000 €. Hierfür ist eine europaweite Ausschreibung durchzuführen. Die Feuerwehr bedient sich für die Vorbereitung und Durchführung der Ausschreibung sowie deren Auswertung, der Dienstleistungen von Herrn Swen Kade aus Sachsenheim, der verschiedene Feuerwehren bei solchen Beschaffungen unterstützt und berät. Herr Kade hat diese Leistungen auch bereits bei der Beschaffung des Hilfelöschfahrzeug 20/16 vor vier Jahren in Jettingen zur Zufriedenheit erbracht. Die Leistungen werden zum Preis von 6.545 € (brutto) zuzüglich Fahrtkosten angeboten.

Seitens der Führung der Feuerwehr Jettingen wird im Rahmen der Gemeinderatssitzung die Planung für die Ersatzbeschaffung vorgestellt.

2. Beschlussantrag:

Der Gemeinderat stimmt der Annahme des Zuschusses zu und beauftragt die Feuerwehr mit Unterstützung des Beraters Swen Kade die europaweite Ausschreibung für Beschaffung eines Gerätewagens-Logistik 2 durchzuführen und das Ausschreibungsergebnis dem Gemeinderat zur Vergabe vorzulegen.